

- φ [ʃú]

t [hʌ]

[li]

流山市立常盤松中学校 -第6号-令和6年10月18日(金)

## みんなで楽しんだ体育祭

10月3日(木)に体育祭を実施しました。9月24日(火)から体育祭練習がスタートし、体育祭実行委員や応援団を中に学年や色別のシスタークラスで練習を積み重ねました。初めは緊張していたリーダーたちも日に日に堂々と指示が出せるようになり、他のみんなも協力してよりよい体育祭になるよう活動しました。体育祭当日は明け方まで天候が不安定で、体育祭の実施が危ぶまれましたが、開会式が終わって競技が進むにつれて雨もやみ、練習の成果をしっかりと発揮することができました。閉会式を終えた後の達成感や充実感でいっぱいの生徒の顔はとても輝いていました。ご家庭でも、体調管理や持ち物など、多くのご協力をいただきありがとうございました。



















## 体育祭を通して成長したこと

1組	自分で行動することとリーダーとして全体に上手に指示することができるようになったことです。先生				
	や友達のおかげだと思います。 (木村 心)				
	赤組は悔しい結果になってしまいましたが、悔しい思いがあるからこそ次は頑張ろうと思う心が成長し				
	ました。 (石塚 友)				
2組	全力でやった結果が負けでとても悔しかったですが、仲間との友情を深めることができました。				
	(緒方 蓮介)				
	教室から移動する時などの声掛けを行うことができるようになりました。 (市原 優衣)				
3組	声掛けをたくさんするようになりました。また、行動も早くなったと思います。これも先輩のおかげだと				
	思います。 (浅子 涼)				
	シスターでの協力や一生懸命頑張ること、全力でやりきることの大切さを学びました。また、リーダーが				
	どれだけ頑張っているかを知ることもできました。 (中島 凜)				
4組	周りの目を気にせず、声を出せるようになりました。そして、先輩との仲も深めることができました。				
	(岩澤 帆香)				
	一人ひとりが自分から動くことや、リーダーを助けてそれぞれが活動することの大切さが改めてわかり				
	ました。 (塩崎 帆乃香)				
5組	ダンスリーダーや応援団が引っ張ってくれて自分自身の殻を破ることができました。仲間・協力はとて				
	も大事ですごい力になることを実感できました。 (江原 煌)				
	いつもより時間を気にするようになり、早めに行動できるようになりました。 (松本 美空)				

## 合唱祭に向けて

11 月1日(金)には常盤祭があり、その中で合唱コンクールを行います。保護者参観もありますのでぜひお越しください。

	楽曲名	伴奏者	指揮者	楽曲紹介者
1組	地球の鼓動	飯田 珠羽	藤本 玲奈	富田 香音
2組	空は今	上原 さゆ	加瀬 日和子	中野 優
3組	明日に渡れ	川田 莉央奈	永田 寛	中屋 陽里
4組	あさがお	小林 仁菜	石井 奏絵	小倉 勝真
5組	旅立ちの時	川島 汐織	西田 優菜	塚本 真悠子
	~Asian Dream Song~			